



## **Se desarrolló con éxito taller de fortalecimiento en salud materna junto a la PUCESD**

Santo Domingo. El Hospital Dr. Gustavo Domínguez Z. desarrolló con total éxito un taller de capacitación dirigido a su personal operativo del servicio de Ginecología y Obstetricia e Internado Rotativo, reafirmando su compromiso con la formación continua y la mejora permanente de la atención materna y neonatal.

La jornada académica se llevó a cabo en coordinación con la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, Sede Santo Domingo (PUCESD), en el marco de acciones orientadas al fortalecimiento de la estrategia ESAMYN y a la promoción de una atención integral, humanizada y basada en evidencia científica.

Durante el taller se abordaron temáticas fundamentales como lactancia materna, psicoprofilaxis, control motor lumbar y suelo pélvico en el embarazo, preparación física prenatal, vínculo afectivo prenatal, técnicas de respiración, ergonomía postural y cuidados en el posparto. Estos contenidos fueron impartidos por especialistas en nutrición, fisioterapia neurológica y abordaje integral del suelo pélvico, quienes compartieron herramientas teóricas y prácticas que fortalecen las competencias del talento humano institucional.

El espacio formativo permitió actualizar conocimientos, reforzar habilidades técnicas y consolidar un enfoque centrado en la mujer y su familia, promoviendo una atención respetuosa durante el embarazo, el parto y el puerperio. Asimismo, se destacó la importancia de integrar la educación prenatal y el acompañamiento profesional como pilares para mejorar la experiencia del nacimiento y contribuir a la reducción de riesgos maternos y neonatales.

La participación activa del personal operativo de ginecología e internado rotativo evidenció el compromiso institucional con la excelencia en la atención y la mejora continua de los procesos asistenciales. Estas capacitaciones no solo fortalecen el conocimiento técnico, sino que también refuerzan la sensibilidad y el enfoque humano en cada intervención.

El Hospital Dr. Gustavo Domínguez Z. expresa su sincero agradecimiento a la PUCESD, a su Escuela de Salud y a los especialistas que hicieron posible esta iniciativa académica, cuyo aporte contribuye de manera significativa al crecimiento profesional del equipo de salud y al bienestar de las usuarias.

Con este tipo de alianzas estratégicas, la institución reafirma su vocación formativa y su compromiso con una atención materna integral, segura y humanizada, en beneficio de la comunidad.

[#EINuevoEcuador](#)